République Française - 8ème Circonscription du Pas-de-Calais

Elections Législatives des 30 juin et 7 juillet 2024





Avec le soutien de **Jean-Claude LEROY**, Président du Département

Electrices, Electeurs de la 8^{ème} Circonscription du Pas-de-Calais, Cher(e)s Ami(e)s,

Pour la troisième fois en deux ans, vous êtes appelés à élire votre Député les **Dimanches 30 Juin et 7 Juillet** prochains.

Je suis bien entendu le premier désolé de ce retour aux urnes et j'ai d'ailleurs une pensée pour les Maires et leurs équipes municipales qui vont encore être mis à contribution. Vous savez à qui incombe la responsabilité de cette décision et de cette nouvelle élection, comme des menaces qu'elles font peser sur la République, nos libertés et en définitive notre avenir.

Député sortant, je sollicite de nouveau vos suffrages.

Deux raisons principales guident ce choix :

- D'abord et avant tout, je veux poursuivre le mandat que vous m'avez confié et le travail que j'ai engagé depuis un peu plus de deux ans maintenant, dans la Circonscription comme à l'Assemblée Nationale. Défendre votre pouvoir d'achat contre la vie chère, lutter contre les déserts médicaux, défendre les ouvriers et les classes moyennes, préserver vos droits à la retraite en me battant contre l'injuste réforme imposée par le Président Macron. Voilà autant de combats que j'ai menés pour vous dans un contexte où le Gouvernement ne voulait rien entendre en légiférant à coups de 49.3. Mes deux lettres du Député « Sans Détour! » vous ont d'ailleurs très largement informés de mon travail et de mon action. Réélu, je continuerai à me battre pour améliorer votre quotidien et vous garantir la justice sociale que vous êtes en droit d'attendre.
- Ensuite, je veux faire front Républicain face à la menace de l'extrême droite et son parti le Rassemblement National. Dans une imposture permanente, ses représentants vous mentent sur leurs réelles intentions. A l'Assemblée Nationale, leurs votes trahissent leurs promesses qu'ils vous font à longueur de journée sur les plateaux de télévision et sur les réseaux sociaux.
 - Il en sera de même demain dans la 8^{ème} Circonscription avec des candidats à cette élection qui ne vous connaissent pas, qu'on ne voit nulle part, sauf le temps d'une campagne et qui, de toute façon, vous tourneront le dos aussitôt le scrutin terminé.

Alors, le Dimanche 30 Juin, sans aucune hésitation, je vous invite, dans un très large élan de rassemblement Républicain dont nous avons plus que jamais besoin compte tenu de la gravité du moment, à vous retrouver très nombreux autour de ma candidature afin de confirmer, au regard des deux scrutins précédents de Juin 2022 et de Janvier 2023, votre profond attachement à un Député sortant que vous connaissez bien. En effet, vous avez toujours pu compter sur moi pour vous défendre, vous aider et vous accompagner en toutes circonstances et porter de manière invariable et intangible des valeurs profondes d'humanisme, de respect, de solidarité et de rejet des extrêmes.

D'ailleurs, dans une Démocratie, le respect doit être la règle préalable à tout débat. C'est pourquoi je refuserai toujours la brutalisation du débat démocratique et la violence physique ou verbale à l'Assemblée Nationale comme dans tout autre lieu d'échange.

Merci à Carole Dubois, Maire de Lillers et Conseillère Départementale qui m'accompagne une nouvelle fois et dont chacun connaît l'investissement comme la qualité du travail dans les 12 Communes de la Circonscription que compte son Canton.

